



MINISTERIO DE INFORMACION

INSTITUTO NACIONAL DEL LIBRO ESPAÑOL

EXPOSICION FLOTANTE EN IBERO-AMERICA

Muy Sres. nuestros:

En relación con nuestra circular anterior, relativa a este mismo asunto, tenemos el gusto de comunicarles lo siguiente:

Nos informa el Instituto de Cultura Hispánica que la Exposición de referencia ha sido aplazada, de manera que el barco zarpará del puerto de Bilbao en el mes de junio próximo, en lugar de hacerlo el 18 de marzo, según se había anunciado en un principio.

En vista de ello, el plazo de envío de los libros, dentro de las condiciones anunciadas en nuestra circular anterior, se prorroga hasta el día 1 del próximo mes de mayo.

Nos complacemos en poner en su conocimiento que esta Exposición, en su aspecto económico, está respaldada por el Ministerio de Comercio.

Aprovechamos la presente para saludarles con el agrado de siempre.

Madrid, 28 de febrero de 1956.

INSTITUTO NACIONAL DEL LIBRO ESPAÑOL

Bartolomé Mostaza
Secretario General.